



communiqué

N^o: 123
No.:

LE 30 AOUT 1984

ANNONCE DE LA CREATION D'UN COMITE D'HOMMES D'AFFAIRES CANADA-BELGIQUE

Francis Fox, ministre du Commerce extérieur, annonce aujourd'hui la formation d'un Comité d'hommes d'affaires Canada-Belgique, crée afin de promouvoir les intérêts économiques et commerciaux des deux pays.

Les co-présidents de ce nouveau comité seront Monsieur Laurent Beaudoin, président de la compagnie montréalaise Bombardier et Monsieur Rolland D'Ieteren, président de l'importante compagnie belge D'Ieteren. Le secrétariat sera assuré par Monsieur Paul Frérotte, président du groupe Redma de Montréal.

Le comité a comme objectifs principaux:

- d'élargir et d'approfondir les relations économiques et commerciales entre le Canada et la Belgique;
- d'établir des liens solides entre les hommes d'affaires des deux pays;
- d'encourager les investissements mutuels dans les deux pays;
- de rechercher des participations conjointes sur les marchés tiers.

Le comité regroupera des membres représentant les entreprises de chaque pays parmi les plus actives sur les marchés internationaux et se réunira deux fois l'an alternativement dans chacun des pays.

Monsieur Fox a insisté sur le fait que la Belgique était depuis longtemps un de nos partenaires commerciaux les plus importants, le niveau des échanges commerciaux ayant atteint un milliard de dollars en 1983.

Le ministre a déclaré: "Je suis heureux de constater qu'une fois de plus l'entreprise privée par son dynamisme assure son rôle de leader dans l'accroissement de l'activité économique, un élément déterminant de nos relations bilatérales avec la Belgique".